9 Piéces

220 m2

Réf. 1_V10006030
1999 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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Cavalaire plages - dans un domaine privé tres intime au grand calme
pour cette magnifique propriete contemporaine tres haut de
gamme/recente sans aucun travaux, une magistrale vue sur la mer du
cap lardier au port de cavalaire, villa bourgeoise de 220m2, tres bien
exposeée édifiée sur terrain de 1200m2.. Tres belle piscine et sa terrasse
... Elle vous invite avec sur 02 niveaux : hall d'entrée donnant sur bel
appartement en rdj avec 03 chambres, cuisine équipée, séjour, cellier le
tout donnant sur belle terrasse.. A I'étage : séjour avec salon donnant

sur extérieur en terrasse vue mer, cuisine ...

Cavalaire beaches - in a very private and very quiet domain for this magnificent very
high-end/recent contemporary property without any work, a magnificent view on the
sea from cap lardier to the port of cavalaire, bourgeois villa of 220m2, very well
exposed built on land of 1200m2.. Very nice swimming pool and its terrace... It
invites you with on 02 levels: entrance hall overlooking beautiful apartment in rdj
with 03 bedrooms, equipped kitchen, living room, cellar all overlooking beautiful
terrace. Upstairs: living room with lounge opening onto an outdoor terrace with sea
view, fitted and ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE
136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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